

BAB III

METODOLOGI PENELITIAN

A. Metode Pendekatan Masalah

Pendekatan penelitian yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan penelitian kuantitatif. Menurut Kasiram penelitian kuantitatif dapat didefinisikan sebagai suatu proses menemukan pengetahuan dengan menggunakan data berupa angka sebagai alat untuk menganalisis keterangan tentang apa yang ingin diketahui. Dengan menggunakan metode kuantitatif ini, peneliti mengumpulkan, menyusun, dan menganalisis informasi tentang kesesuaian laporan keuangan BPRS dengan PSAK 101. Tujuan akhir dari metode ini adalah untuk memberikan gambaran yang jelas tentang penerapan PSAK 101.

B. Fokus Penelitian

Fokus penelitian merupakan objek utama dalam penelitian kualitatif. Objek penelitian yang dimaksud yaitu hal yang menjadi sasaran dalam sebuah penelitian, Adapun objek pada penelitian ini adalah BPRS yang berlokasi di Provinsi Jawa Tengah yang resmi terdaftar pada OJK kantor Regional Jawa Tengah tahun 2019-2022 dan mempublikasikan laporan keuangannya. BPRS yang berlokasi di Provinsi Jawa Tengah yang resmi terdaftar pada OJK kantor Regional Jawa Tengah berjumlah 11, namun yang mempublikasikan laporan keuangannya hanya 10.

C. Sumber Data

Data yang digunakan merupakan data sekunder berupa dokumen-dokumen yang berkaitan dengan topik penelitian, serta data yang diperoleh dari pihak lain berupa publikasi. Berbagai sumber dokumenter yang mungkin digunakan dalam penelitian ini akan digunakan semaksimal mungkin untuk menunjang keberhasilan penelitian ini. Ini mencakup buku-buku sastra, internet, majalah dan jurnal, arsip, dokumen pribadi, dan dokumen resmi lembaga yang terkait dengan penelitian ini. Ciri-ciri optimal memberikan pemahaman teoritis dan metodologis yang mendasari dilakukannya penelitian skala besar.

Tabel 3.1 Sumber Data

No	Nama	Sumber data
1	PT BPRS Artha Amanah Ummat	www.ojk.go.id
2	PT BPRS Artha Mas Abadi	www.ojk.go.id
3	PT BPRS Asad Alif	www.ojk.go.id
4	PT BPRS Gala Mitra Abadi	www.ojk.go.id
5	PT BPRS Ikhsanul Amal	www.ojk.go.id
6	PT BPRS Artha Surya Barokah	www.ojk.go.id
7	PT BPRS Mitra Harmoni Kota Semarang	www.ojk.go.id
8	PT BPRS Meru Nusantara Mandiri	www.ojk.go.id
9	PT BPRS Saka Dana Mulia	www.ojk.go.id
10	PT BPRS Bina Finansia	www.ojk.go.id
11	PT BPRS Kedung Arto	Laporan tidak tersedia

D. Teknik Pengumpulan Data

Metodologi Pengumpulan Data Dalam penelitian ini, penulis menggunakan teknik studi iteratur. Teknik studi literatur adalah suatu metode pengumpulan data melalui pemeriksaan atau peninjauan terhadap dokumen-dokumen yang terdiri langsung dari buku-buku, surat-surat, catatan harian, laporan-laporan, dan kajian terhadap dokumen-dokumen yang berkaitan dengan penelitian (Teguh, 2001). Untuk memudahkan perolehan data-data yang diperlukan, dokumen yang diperlukan dalam penelitian ini adalah laporan keuangan BPRS lengkap.

E. Teknik Analisis Data

Metode analisis data dalam penelitian ini menggunakan analisis deskriptif. Artinya, mengumpulkan data untuk menguji atau menjawab pertanyaan tentang status terkini suatu topik penelitian (Kuncoro, 2009). Metode analisis data kuantitatif deskriptif merupakan metode yang membantu menggambarkan, menunjukkan atau meringkas data dengan cara yang konstruktif yang mengacu pada gambaran statistik yang membantu memahami detail data dengan meringkas dan menemukan pola dari sampel data tertentu. Dengan metode deskriptif ini peneliti menjelaskan penerapan PSAK 101 pada laporan posisi keuangan dan laporan laba rugi BPRS.